

## Grußwort von Tenor Volker Bengl

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider entscheidet - auch heute noch -  
die Herkunft über eine Chancengleichheit der Kinder und Jugendlichen.

Da ich selbst nicht "von Oben" komme, weiß ich, wovon ich rede!

So gehöre ich zu der raren Fraktion derer,  
die das gesamte Spektrum von "unten" bis "oben" kennt,  
denn es war mir nicht zwangsläufig in die Wiege gelegt worden,  
einmal als Opern und Konzertsänger Karriere zu machen.

Und mit diesem Hintergrund kann ich die Kindertafel-Glockenbach,  
für ihr Engagement nur loben und weiterempfehlen.  
Mehr noch: ich finde das ganz großartig!!

Es blutet mir das Herz, wenn ich manchmal sehe,  
wie viel gutes Potenzial bei Kindern und Jugendlichen  
nicht annähernd ausgeschöpft wird,  
weil der soziale Hintergrund ein "Heben dieser Schätze"  
sehr erschwert oder gar unmöglich macht.

Und ich bin überzeugt,  
daß die meisten Konflikte auf Erden auf Unwissen beruhen.  
Dies muß und soll sich ändern.

Die Kindertafel Glockenbach ist aktiv an einer solchen Veränderung beteiligt.

Meine Hochachtung davor!!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Volker Bengl